

作者： Administrator

2022年 3月 29日(火曜日) 11:25

---

令和四年度北光会通常総会の対面開催の中止について

今後の感染状況を見つつ、できるだけ多くの北光会員が参加できるような意思決定を行うようにとの鈴木勝王北光会会長の指示のもと、鈴木茂夫関西支部長を中心に通常総会の開催についてコロナ感染の様々な状況に応じた詳細な検討と最大限の対応案を提示していただいております。このような経緯を踏まえ、3月18日（金）午後に北光会事務局会議にて通常総会の開催を審議し、会長と関西支部長に申しました。

会長からは、令和4年度の通常総会に関しては書面審議方式で開催すること、支部長会および理事会については5月下旬から6月中旬にオンラインで行うこと、令和五年度の通常総会(2023)は対面方式での開催を関西支部にお願いすることを3月23日に了解いただき、副会長と関西支部長からの同意も得られています。新型コロナウイルスの蔓延状況が下降傾向にあるとはいえ、残念ながら、未だ沈静化したとはいえない状況下にあることから、上述のような取り扱いはやむを得ないと判断がなされたものです。

北光会員の皆様には誠に残念なお知らせになりましたが、ご理解くださいますようお願い申し上げます。